

La fuerza de Ebrard se erosiona: sus diputados ya buscan acuerdo con Sheinbaum

Posturas encontradas en el círculo primario del ex canciller. Complejo ingreso a MC. La tentación frentista.



La incertidumbre en la que habita la carrera política del excanciller Marcelo Ebrard ya se traduce en el inexorable proceso de abandono de su espacio: en la noche de ayer lunes varios diputados alineados con él optaron por compartir una velada con Claudia Sheinbaum y Mario Delgado.

La candidata de Morena recordó a los legisladores -de Chiapas, Chihuahua, Sonora, Hidalgo, Puebla, Estado de México, Baja California, Oaxaca, Jalisco y Nuevo León- que el compromiso de todas y todos los morenistas es trabajar unidos y abrir las puertas del partido para alcanzar en 2024 la mayoría calificada que garantice la continuidad y profundización de la Cuarta Transformación. Un encuentro ameno pero muy complejo para la aspiración de Ebrard.

La fuerza de Ebrard se erosiona: sus diputados ya buscan acuerdo con Sheinbaum (lapoliticaonline.com)